



1月 園だより



ひまわりベビールーム小竹向原
平成28年1月4日

あけましておめでとうございます。

年末年始のお休みはご家族で楽しく過ごされたことと思います。お正月を迎え、お雑煮やおせちを味わうなど、ご家庭ならではの祝い方をされたことでしょう。今年も皆様にとって健康で幸せな一年になりますようお願いしております。

園では子どもたちが元気に過ごせますように一日一日大切に保育をすすめてまいります。本年もどうぞよろしくお願い致します。

<1月の予定>

- 1/10(火) 身体測定(0歳児)
- 1/12(木) 歯科検診

※なるべくお休みのないようお願いいたします。

- 1/16(月)
~1/20(金) 0・1歳児個別面談
- 1/18(水) 運営委員会
- 1/19(木) 0歳児健診・避難訓練
- 1/24(火) 身体測定(全園児)
- 1/27(金) 2歳児保護者会



<2・3月の主な予定>

- 2/3(金) 節分
- 2/13(月) 0歳児保護者会
- 2/14(火) 1歳児保護者会
- 2/20(月)~2/24(金)
2歳児個別面談
- 2/24(金) レストランごっこ
- 3/3(金) ひなまつり
- 3/17(金) お別れ会
- 3/25(土) 2歳児修了式

運営委員会について

今年度第二回目の運営委員会を1月18日(水)に開催いたします。

保護者の代表の方に園の運営についてのご意見をいただき、よりよい園をめざしたいと思います。内容につきましては、運営委員会終了後、議事録を配布いたしますのでご覧いただきますようお願いいたします。

☆お願い☆

風邪、感染性胃腸炎、インフルエンザなどの感染症が流行してくる季節です。体調には十分気をつけるとともに、手洗いうがいをしっかりして予防を心がけましょう。

また、罹ってしまった時には早めの受診と、ゆっくり休んでお子さんの体調が良好になってから登園していただきますようお願いいたします。

☆12月の行事を振り返って…☆

クリスマスお楽しみ会にはたくさんの保護者の方にご参加いただき、アンケートへのご協力も有難うございました。「大勢の方の前でそれぞれの演目をする姿に子どもたちの成長が実感できた」「楽しい会でした」といったご感想を多くいただきました。また手作りクッキーも好評でした。

22日のクリスマス会ではサンタさんが登場しお話をしたり一緒に歌ったり、またお昼は0・1・2歳児と一緒に食事をするなどして過ごしました。クリスマスの意味はまだ理解出来ない年齢ではありますが、和やかで楽しい雰囲気を感じられたのではないのでしょうか。

年末には2歳児がキッズガーデン小茂根にいて、おもちつきを行いました。はじめての経験に緊張して杵を手にしながらも、みんなに「よいしょ！」と応援されながらついて嬉しそうでした。おもち餅にして、園の内玄関に飾っています。

行事を通して経験を広げ、子どもたちがたくさんの“楽しさ”を味わえるようにしたいと思っています。

お正月の遊びといえば、こま回しや凧あげを思い浮かべますが、今はあまり馴染みのない方も多いかもかもしれません。昔ながらの遊びは、世代を超えてみんなで楽しみながら人との繋がりを深め、また子どもの知恵や発達を促すともいわれています。

～お正月遊びの由来～

凧揚げ：平安時代に貴族の遊びとして中国から伝わりました。江戸時代になると庶民の遊びとしても広まり、凧が高くあがるほど願い事が神様に届くといわれています。

独楽(こま)まわし：世界最古の独楽は、エジプトで発見された、紀元前 2000 年くらいの昔のものだそうです。日本には奈良時代ごろに高麗からつたわり、高麗はかつて「こま」と呼ばれていたのが名前の由来のようです。

福笑い：ルーツは定かではありませんが、明治時代からお正月の遊びとして定着しています。「笑う門には福来る」と縁起がよいことから、お正月にふさわしい遊びになったようです。

昔から親しまれてきたお正月の遊び。伝統を子どもたちに伝えていくのは大切なことです。保育園でも、乳児なりに楽しめるやり方で伝統遊びの雰囲気を味わっています。ご家庭でも、年齢に合わせて一緒に楽しんでいけると良いですね。

